

Egregores: buveurs d'âmes

# Conscience

# Piratée



Traduction française de l'article ParaVisie  
publié dans le magazine mensuel  
néerlandais consacré au spiritualisme.

# Conscience Piratée

*De nos jours, le mot « conscience » revient souvent, même dans des cercles où ce sujet n'est généralement pas discuté. La conscience est en contact avec le « moi », a des expériences, vit, réalise, perçoit, subit et incite à agir. Elle peut être influencée, ce qui la fait passer dans un autre état d'être. Cette influence peut être liée à toutes sortes de choses, mais on se rend souvent compte qu'une influence négative peut également se produire de manière invisible et imperceptible. Cela peut se produire, par exemple, lorsque les Archontes attaquent, qui se nourrissent de sang et de peur, comme cela est décrit par les gnostiques. Un esprit maléfique peut également être attiré par certaines âmes et obscurcir leur champ de vision, ce qui conduit alors à un état de conscience malsain que les Amérindiens appellent Wetiko. Les Archontes et le Wetiko sont des termes qui semblent aujourd'hui bien établis. Mais as-tu déjà entendu mentionner les Égrégores?*

**Auteur: Demi H. Quins**

## **Les égrégores**

Un phénomène occulte bien connu, surtout dans le passé, mais dont la connaissance a été reléguée au second plan, concerne des entités appelées « égrégores ». Elles aiment s'immiscer dans l'énergie d'une mentalité de groupe, d'une race ou d'une civilisation et ne peuvent naître que dans les foules. Le nom de ces entités trouve son origine dans le vocabulaire de l'hermétisme et elles sont fréquemment décrites, notamment dans des textes français.

Elles se caractérisent par leur capacité à se nourrir des émanations liquides liées aux processus de pensée des êtres humains. Il s'agit d'un liquide électrique qui a fait l'objet de discussions approfondies par des scientifiques français modernes en 1937. Ces scientifiques savaient d'ailleurs que les philosophes de l'Antiquité en avaient déjà connaissance. Il s'agit d'un fluide qui contrôle et régule habituellement notre vitalité et qui est notre capacité la plus noble. Ruiner ou pirater ce fluide est l'objectif des égrégores.

## **Des créatures artificielles?**

Les égrégores sont parfois considérés comme des êtres artificiels, car ils peuvent naître spontanément à partir de vibrations psychiques intensifiées provenant des forces de la pensée, lorsque celles-ci sont stimulées de manière dynamique par des répétitions. Cependant, cela ne peut pas être considéré comme entièrement artificiel, car il est également rapporté qu'ils peuvent ensuite se manifester sous des formes apparemment matérielles, ce qui permet de les considérer davantage comme une forme d'intelligence artificielle déjà connue dans le passé. Ils appartiennent également à une classe d'anges déchus, car ils sont également mentionnés par leur nom dans les anciennes versions du Livre d'Hénoch. C'est Hénoch qui a enseigné comment réparer le désordre causé par les égrégores sur terre, à savoir en ne dévorant pas les animaux, en ne versant pas de sang, en étant juste et en servant la vérité.

## **Guerres**

Les égrégores sont considérés comme une grande force stimulante, capable d'épuiser complètement une génération. Et cela ne s'arrête pas là, car ils peuvent être ravivés par les générations suivantes. Dans le passé, certains groupes auraient souvent travaillé avec ces entités, par exemple pendant l'Empire romain. C'est précisément parce qu'ils peuvent se matérialiser au niveau physique qu'ils sont capables d'étouffer toutes sortes d'actions des forces opposées.

Le recours à ces entités a connu un essor au Moyen Âge et elles ont fait l'objet de nombreuses discussions à l'approche de la Seconde Guerre mondiale. Si la question se pose de savoir comment il est possible que des gens aient été prêts à allumer des feux pour y brûler des cathares ou à décider de devenir gardiens de camps pendant la Seconde Guerre mondiale, la réponse se trouve dans les

textes traitant des égrégores. Ces informations ne sont pas faciles à trouver, car il semble que leur existence ait été effacée des livres, comme si une classe dominante préférerait que nous n'en apprenions plus rien à leur sujet.

### **Magiciens Noirs**

Ceux qui travaillent avec les égrégores sont des magiciens noirs. Au départ, seuls douze magiciens dans le monde auraient été capables de le faire. Victor Hugo a écrit que ceux qui connaissent l'art d'invoquer ces créatures rendent un poignard toxique et considèrent la guerre comme une action sacrée. Alors que les médiums peuvent parfois voir des démons avec leur œil spirituel, les égrégores ne peuvent être perçus que par les magiciens qui les forment. Travailler avec ces énergies démoniaques implique de se concentrer sur un objet ou un sujet, par exemple un virus ou une idée stigmatisante. Ensuite, les égrégores invoqués commencent à se nourrir des flux liquides des processus de pensée d'une foule. Le magicien met délibérément en œuvre tout ce processus, dans lequel les victimes de sa création nourrissent elles-mêmes les démons soumis à sa volonté. Afin de donner quelque chose aux victimes, le magicien leur promet des objectifs nobles, tels que l'ouverture des frontières, l'autorisation d'entrer dans un lieu, la protection d'autrui ou la liberté en général.

### **Une énergie délibérément stimulée**

Le fait que le travail avec les égrégores soit parfois délibéré ressort clairement d'une citation d'un parti radical français datant de février 1933, que l'on peut lire dans *L'Écho de Bougie*. Dans cette citation, la paix est présentée comme une perspective, mais on peut lire : « *Il est nécessaire que les dirigeants élus soient profondément animés par cette idée, afin de créer des courants capables d'influencer les masses. [...] Nous savons qu'une idée exprimée avec violence forme des égrégores capables d'influencer à distance un ou plusieurs individus.* »

Les pouvoirs politiques tirent généralement un grand profit de ce phénomène occulte, mais contribuent surtout eux-mêmes à la formation de ces êtres. En effet, les politiciens forment des partis composés de groupes de personnes qui ont souvent la même orientation ou le même programme.

### **L'engagement**

Le flux à l'origine des égrégores est puissant et rapide. Le magicien a délibérément mis les entités à l'œuvre, mais la foule n'est pas consciente de cette forme de magie. Dès que les égrégores se manifestent, leur puissance dépasse immédiatement celle de quiconque est pris dans leur emprise. En effet, ces entités commencent immédiatement à puiser dans l'énergie de nombreuses unités à la fois. Grâce à un choc provoqué, elles font immédiatement des victimes, qui en viennent à croire aux idées détournées par les égrégores. Les moments où ces entités ont été utilisées dans le passé se caractérisent tous par un événement qui a suscité une réaction violente et désagréable. C'est précisément cet aspect qui fait que de nombreuses victimes obéissent aveuglément à un récit mis en place et lié au sujet sur lequel se concentre le magicien. Cette forme de magie noire s'apparente à une technique d'attaque et, en raison des aspects souvent dramatiques du choc, beaucoup deviennent plus faciles à contrôler. Soudain, un mouvement culturel puissant apparaît ou une vague puissante de nouvelles idées est mise en œuvre. Boum ! En utilisant des égrégores, une grande foule se retrouve simultanément prise au piège dans une chaîne occulte qui possède des pouvoirs sérieux. Les entités pénètrent dans la véritable âme du groupe et veillent à ce qu'elle soit harmonisée avec les objectifs du magicien.

### **Répétitions**

Le processus magique mis en œuvre avec ces entités s'accompagne de la puissance de la répétition. Le magicien nourrit sa création de répétitions, la rendant ainsi encore plus puissante. Les premiers égrégores sont en effet moins vitaux que les deuxième et troisième versions, ce qui permet d'affirmer que le magicien acquiert de plus en plus d'autorité. Sa magie asservit ceux qui y sont

réceptifs, car ils deviennent les subordonnés des égrégores. Ceux qui sont sensibles à la pression du groupe se laissent facilement capturer par ces créatures, qui sont toujours vigilantes, ne dorment ni ne se reposent jamais et sont constamment en mouvement. Les égrégores ne pensent ni ne raisonnent par eux-mêmes, ils restent fidèles à leur maître magique. Ils n'agissent qu'en termes de progrès et peuvent être comparés à une voiture qui continue de rouler parce qu'elle est alimentée par les fluides mentaux capturés des âmes.

### **Combattre les égrégores**

Ce qui précède montre qu'il est très difficile de briser le processus et les schémas de ceux qui appartiennent aux groupes touchés par cette forme de magie. La résistance de ceux qui tentent de s'y opposer n'a donc pratiquement aucun effet. Ceux qui sont touchés deviennent sourds aux voix dissidentes et les égrégores ne peuvent être arrêtés que lorsque le groupe piraté se désagrège. Les tentacules des égrégores finissent par s'affaiblir d'elles-mêmes, mais cela a des conséquences néfastes, en particulier pour ceux qui étaient sous l'emprise de ces entités. Les égrégores sont mortels et ont une durée de vie limitée. C'est pourquoi les guerres qui naissent en collaboration avec ces forces finissent toujours par prendre fin. Les égrégores, comme tout individu, naissent, grandissent et finissent par mourir, sauf qu'ils peuvent ensuite être revivifiés après un certain temps. Il est donc particulièrement important de te protéger afin d'échapper aux suggestions néfastes de ces entités et de ne pas devenir réceptif à cette forme de magie noire. La méthode la plus importante pour y parvenir est de te libérer des commandements du groupe et de tout ce qui obscurcit ta passion. Tu peux y parvenir en t'isolant, afin de ne pas être exposé aux suggestions répétitives qui, lorsque les égrégores sont actifs, sont continuellement présentes partout. En d'autres termes... Éteins les informations programmées, évite les réseaux sociaux, ne regarde pas la télévision et n'écoute pas la radio. Protège-toi autant que possible afin de pouvoir continuer à penser de manière indépendante. Selon les Français, la création de cercles magiques dessinés avec du diamant, du charbon ou tout autre matériau qui résiste aux liquides serait également utile. L'énergie démoniaque qui est utilisée de l'extérieur et qui fonctionne avec des liquides n'y aurait alors pas accès. Une autre mise en garde importante est d'éviter les personnes qui ont le mauvais œil. Restez donc à l'écart des psychopathes, des narcissiques et de ceux qui servent le Mal, y compris ceux qui ne cessent de crier sur tous les toits les dernières nouvelles. « *Ils vont faire ceci ! Ils vont faire cela ! Regardez, regardez, regardez !* »

### **Un cancer de l'âme**

On pourrait penser que les égrégores peuvent également être utilisés à des fins positives. C'est une idée erronée, car il s'agit d'une force astrale déchue et inférieure, qui agit toujours par manipulation. Cela ne donne jamais rien de bon. Dans les sources françaises, ils sont donc comparés à un cancer de l'âme et sont appelés « buveurs d'âmes » dans les récits.

Pierre Mabile (1904-1952), médecin et écrivain français, a étudié les grands cycles cosmiques délimités par les moments d'activité de ces entités. Il considérait ces phases comme des marées et a découvert que les développements qui ont eu lieu au sein des religions ont été déclenchés par de telles actions magiques. Il considérait les égrégores comme des mécanismes de propagation de germes pathogènes, servant un objectif sous-jacent lié à la création de nouveaux systèmes. Mabile a été critiqué pour le caractère assez abstrait de ses descriptions, mais compte tenu de ce qui précède, il serait plus juste de dire qu'il était un visionnaire.

Demi H. Quins – [www.paganmoonpath.org](http://www.paganmoonpath.org)  
Auteur du livre : "The White Goddess of Truth"

**ParaVisie – Juli 2025**